

Betreff

Autos im Fußgängerbereich am Schweizer Platz und an der Graubündener Straße

Antrag zum Themengebiet Sicherheit

Seit einigen Monaten stellen wir fest, dass auf dem Schweizer Platz private Autos und Lieferwagen in den Fußgängerbereich hineinfahren und dort parken. Wir beantragen, dass an der Graubündener Straße Parkplätze reserviert werden für diesen Lieferverkehr, z.B. bis 10 Uhr vormittags. Um dies durchzusetzen beantragen wir, dass an der Zufahrtsstelle Graubündener Straße Poller eingebaut werden.

Post, einl.